



RATHAUSFÜHRUNGEN FÜR KINDER

PROJEKTbeschreibung

Schülerinnen und Schüler aus Basel-Stadt erhalten die Möglichkeit, das Rathaus zu entdecken. Sie erleben während einer kurzweiligen Führung, wie viele Geschichten und Kunstwerke sich in diesem Gebäude verbergen. Nicht zuletzt lernen sie auch spielerisch politische Abläufe kennen. Die Rathausführungen werden von amtierenden und ehemaligen Grossrätinnen und Grossräten geleitet.

Wirkung

Es entsteht ein direkter Bezug zum Basler Rathaus und dem politischen Geschehen darin.

O-Töne nach einer Rathausführung:

- „Wenn ich gross bin, möchte ich auch mal hier drinnen arbeiten.“ Schüler, 11 Jahre
- „Ich habe mich immer gefragt, was in diesem Haus alles drin ist. Jetzt weiss ich es endlich.“ Schülerin, 10 Jahre

Zielgruppe

Schulklassen der 4. bis 6. Primarstufe in Basel-Stadt.

Ziele

Die Kinder lernen das Rathaus von innen kennen. Dabei treffen sie auf Politiker*innen und erfahren aus erster Hand, was in diesem roten Haus alles passiert.

Projektorganisation

Das Projekt wird von der Arbeitsgruppe „Rathausführungen für Kinder“ getragen und besteht aus aktiven und ehemaligen Mitgliedern des Grossen Rates. Die Organisation obliegt dem Kinderbüro Basel.

Zeitraum

Jährlich von April bis Dezember

Alle diesjährigen Führungen sind bereits vergeben. Die Ausschreibung von freien Führungen im 2023 wird im Frühjahr an die Schulleitungen kommuniziert.

Kontakt

Kinderbüro Basel
+41 61 263 33 55
info@kinderbuero-basel.ch